

#3455: Motion von Thomas Meierhans, Andreas Hausheer, Manuela Käch und Jean Luc Mösch betreffend Realisierung des Autobahn-Halbanschlusses Steinhausen Süd vor dem Bau des Gebiets «Äussere Lorzenallmend»**Details**

Geschäftsart Motion
Grad
Publikation alle
Eingereicht am 30.06.2022
Eingereicht von Meierhans Thomas
Hausheer Andreas
Käch Manuela
Mösch Jean Luc
Abgeschlossen am 29.06.2023
Status abgeschlossen
Zuständig Baudirektion
Verfahrensstand 29.06.2023: Erledigterklärung
Frist 24.08.2023

Geschäftsverlauf

Erledigterklärung 29.06.2023
Teil-Erheblicherklärung 29.06.2023
Überweisung an Regierungsrat 25.08.2022
Einreichung 30.06.2022

| Geschäft-Nr. | ID | Laufnummer | Titel | Versanddatum |
|--------------|----|------------|-------------|--------------|
| 3455 | 1 | 17027 | Motionstext | 22.07.2022 |

Referenzen

3487 Kantonsratsbeschluss betreffend Anpassung des kantonalen Richtplans (G Grundzüge und M Mobilität inklusive Mobilitätskonzept und Umfahrungen Unterägeri und Zug)